

Plon 26, Jägerheim; derzeitiger Besitzer: Helmut Gsaller



Gedenket im Gebete

an unseren lieben Sohn, Bruder,
Enkel und Freund, Herrn

Andreas Gsaller

welcher durch einen tragischen
Verkehrsunfall, am 14. Jänner 1994
in seinem 25. Lebensjahr aus
unserer Mitte gerissen wurde.

Lasset uns bei Gottes Walten
stille unsere Hände falten,
tapfer seine Wege geh'n,
wenn wir sie auch nicht versteh'n.

Mein Jesus Barmherzigkeit!



Wir sind auf immer nicht getrennt.
Gott, der die Seinen alle kennt,
wird wieder uns vereinen.

Druck: Mahl, Lienz

Andreas Gsaller

***17.08.1969 †14.01.1994**